



Stadtverband Lebach

Die SPD Lebach lädt Sie und Ihre Freunde zu einer Informationsveranstaltung mit Diskussion zu folgendem Thema ein:

## **Kinderarmut - Wie Lebenschancen verspielt werden**

am Mittwoch, dem 2. Mai 2007, um 19.30 Uhr  
im Ratssaal des Rathauses Lebach



**Prof. Roland Merten**

Schätzungsweise 2,5 Millionen Kinder und Jugendliche leben in Deutschland in relativer Armut. Im Saarland sind rund 23.000 Kinder von Armut betroffen – mit negativen Auswirkungen auf fast alle Bereiche ihres Lebens. Sie haben schlechtere Bildungschancen, leiden häufiger unter gesundheitlichen Problemen und sind sozial ausgegrenzt, weil sie viele Angebote im Freizeit- oder kulturellen Bereich nicht wahrnehmen können. Dabei gibt es Kinderarmut nicht nur in sogenannten sozialen Brennpunkten, sondern überall, auch im eher ländlichen Raum – auch in Lebach.

- Welche Auswirkungen hat Armut für die betroffenen Kinder?
- Welche Maßnahmen müssen von Politik und Gesellschaft ergriffen werden, um Kinderarmut wirksam zu bekämpfen?
- Welche Schulen brauchen die Kinder?

Diese und weitere Fragen zum Thema sollen im Rahmen der Veranstaltung diskutiert werden.

Referent: **Prof. Dr. Roland Merten**  
Ordentlicher Professor am Lehrstuhl für Sozialpädagogik  
und außerschulische Bildung an der Universität Jena

Moderation: Anna Schmidt